

Constantin, trompé par sa sœur Constantia et par les intrigues des Ariens, jusqu'à sa mort favorisa plus ou moins ces derniers.

350. Nisibe, assiégée par Sapor, est miraculeusement délivrée par les prières de Saint Jacques, son évêque.

(*A suivre*)

Mgr l'Archevêque à l'église de Saint Antoine de Padoue

Dimanche dernier, à l'office de 4½ h., Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a prêché pour la première fois dans la nouvelle église de la Grande Allée.

Après avoir félicité et remercié cordialement, comme Chef spirituel du diocèse, toutes les personnes qui se sont dévouées d'une manière si admirable pour l'érection de ce sanctuaire, Monseigneur, dans un langage plein d'onction et d'élégante simplicité, a rappelé à l'assistance qui encomrait l'église, les trésors inépuisables de dévouement et d'amour renfermés dans le cœur adorable de Jésus. A la suite de ce sermon, dont chaque parole a été recueillie avec la plus religieuse attention, Monseigneur a présidé lui-même à la procession et au salut du Saint Sacrement.

Cette procession a lieu le premier dimanche de chaque mois. Formée de la communauté proprement dite, d'un certain nombre de tertiaires et de dames pieuses tenant des cierges à la main, elle offre un spectacle aussi gracieux qu'édifiant.

Nous sommes heureux de voir que déjà l'église du Très Saint Sacrement attire à elle un très grand nombre d'âmes pieuses; qui contribuent ainsi à l'œuvre d'adoration et d'expiation à laquelle Sa Grandeur Mgr l'Archevêque l'a destinée.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Pierre du Sud, le 12; au S. C. de Jésus, le 14; à St-Aubert, le 16; au couvent de l'Islet, le 17.